

青森県褒賞



謝 辞

木村 隆次

去る令和元年十一月二十一日ホテル青森に於いて

「褒状 木村 隆次殿

多年薬剤師関係団体の要職にあつて

保健衛生の向上発展に貢献した功績まことに顕著であります

よって青森県褒賞規則により銀杯一個を贈って褒賞します」

と青森県三村申吾知事から読み上げられ「木村さんは、まだ若いのでこれからも県内をぐるぐる回って県民の健康増進のためにご活躍ください」とお言葉をいただきました。

このたび青森県薬剤師会より推薦していただき青森県褒賞をいただくことができました。

この賞をいただけたのは、青森県薬剤師会の先輩役員をはじめ薬剤師会会員、薬剤師会職員のご支援、ご協力があつていただけたと思っております。ありがとうございました。

これからも精進して参ります。よろしくお願い致します。

薬事功労者厚生労働大臣表彰



厚生労働大臣表彰を受賞して

山田 文義

この度、令和元年10月21日に厚生労働省講堂において薬事功労者厚生労働大臣表彰を受賞させて頂きました。

木村会長はじめ青森県薬剤師会執行部、そしてともに活動してきた薬剤師の仲間に心より御礼申し上げます。

これまでの活動を評価いただいたことは大変光栄に思います。20代後半から薬剤師会活

動に参加しすでに30年以上になりますが、一つ一つの積み重ねがこのような大臣表彰に繋がったものと思いますが、私を育ててくれた今は亡き田内伸武先生や鈴木吉十郎先生をはじめ多くの諸先輩に感謝の念でいっぱいです。

今後も薬剤師会を担っていく若いそしてパワーのある薬剤師、将来の薬剤師のために微力ではありますが薬剤師会のためにお手伝いをさせていただきたいと思いますので、よろしくご指導のほどお願い申し上げます。

青森県薬事功労者知事表彰



謝 辞

寺田 憲司

この度、青森県薬事功労者知事賞を受賞させていただきました。

これも一重に青森県薬剤師会木村会長をはじめとする理事の皆様、会員の皆様方のお蔭と深く感謝しております。

今後も地域での健康講座や認知症フォーラムなどを通じて、青森県薬剤師会のために頑張りたいと思います。今後ともよろしくお願い申し上げます。